

24Jam

HUT Stasi Santa Maria Bunda Allah: Satgas Yonif 501/BY Hadirkan Keceriaan di Titik Kuat Fankario

Jurnalis Agung - PAPUA.24JAM.CO.ID

Jan 3, 2025 - 10:31



PAPUA- Suasana penuh semangat dan keceriaan meliputi Titik Kuat Fankario saat Satgas Yonif 501/BY menggelar rangkaian perlombaan meriah dalam

rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Stasi Santa Maria Bunda Allah. Acara ini berhasil menghadirkan momen kebersamaan yang hangat bagi masyarakat dari berbagai desa, seperti Kampung Fankario, Tashimara, Warba, hingga Samarakator. Jumat, 3 Januari 2025.

Perlombaan untuk Semua Usia

Beragam perlombaan seru seperti balap karung, paku botol, bola goyang, tepung estafet, hingga pertandingan bola voli putra dan putri menjadi daya tarik utama. Anak-anak hingga orang tua turut berpartisipasi, menunjukkan semangat kebersamaan yang luar biasa. Tak hanya sekadar berkompetisi, perlombaan ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antarwarga dan memperkuat ikatan antara TNI dengan masyarakat.

"Ini adalah momen untuk mempererat persaudaraan. Kami ingin masyarakat merayakan HUT Stasi Santa Maria Bunda Allah dengan kebahagiaan dan semangat," ungkap Letkol Inf. Yahkya Wisnu A., S.Sos., M.Han., Komandan Satgas Yonif 501/BY, yang turut memeriahkan acara bersama warga.

Antusiasme dan Apresiasi Masyarakat

Tokoh masyarakat, orang tua, dan warga desa tampak antusias mendukung para peserta lomba. Kehadiran Satgas Yonif 501/BY tidak hanya membawa hiburan tetapi juga mempererat hubungan sosial di wilayah tersebut.

"Kami sangat berterima kasih kepada Satgas Yonif 501/BY atas acara yang luar biasa ini. Selain sebagai hiburan, ini menguatkan hubungan baik antara warga dan TNI. Semoga kegiatan seperti ini terus diadakan," ujar Bapak Iwan, salah satu warga, dengan penuh kebahagiaan.

Kemenangan dan Kebersamaan

Setiap pemenang lomba mendapatkan hadiah menarik, namun kenangan indah dan semangat kebersamaan yang tercipta jauh lebih berharga. Acara ini menjadi pengingat akan pentingnya solidaritas dalam kehidupan bermasyarakat, sekaligus memperlihatkan peran TNI sebagai mitra strategis dalam membangun hubungan sosial yang harmonis.

HUT Stasi Santa Maria Bunda Allah tahun ini tidak hanya dirayakan dengan semarak, tetapi juga menjadi momentum untuk memperkuat ikatan kekeluargaan, kebahagiaan, dan semangat bersama di tengah masyarakat Fankario.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho